

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.14 2021.6.11 文責 上谷基博

香芝北中学校コミュニティ協議会が開催されました。



6月7日(月)15:30より2F書写教室で
今年度1回目のコミュニティ協議会が開催され
ました。3つの支援チームに分かれて「コロナ
禍にあってどのような学校支援ができるか」
ということを約1時間、熱心に話し合ってい
ただきました。ありがとうございました。

それでは本校のコミュニティ協議会について
説明したいと思います。

①学習支援チーム

2年生は家庭科のミシン実習の時にすでにお世話になっていますね。授業
の補助をしていただいている。また華道・作法部の部活動支援もお願いし
ています。さらに昨年は実施できませんで
したが、夏休みの勉強会(サマースクール)
で学習支援をもらっています。

②環境支援チーム

教室のカーテンの洗濯や定期テスト最終
日に有志生徒とともに地域の清掃活動等の
環境整備をはじめ、先日の実施したF&Gに
おいての園芸活動、放課後図書館を開館し
手続き作業や新刊の整理等を行っていただ
いています。

③安全安心支援チーム



体育大会時の各種運営活動や地域のお祭り
における巡回活動、日常における登下校の見
守り活動等を行っていただいている。
現在、私たち教職員だけでは学校に対する社会
からの要請のすべてに応えることは困難な
状態にあります。コミュニティ協議会やPTA
など、いろんな立場の方々に学校教育に関わ
っていただくことで何とか日々前進していく
ことができています。

今年度からそれぞれのチームにPTA
の方々にも参加いただいております。

- ①学習支援チーム
進路対策部・特別支援教育部
- ②環境支援チーム
文化広報部・家庭教育部
- ③安全安心チーム
保健体育部・生徒健全育成部

今後ともよろしくお願ひいたします。



小学生の良き見本になってくれることを願っています。



「香芝北中学校前」の交差点、何名かの
みなさんは毎日利用しているんじゃないかな。
7日のコミュニティ会議の中で見守り
をされている方から「中学生が斜め横断を
していて危険です。」というお話を伺いました。

まずこの交差点について説明します。
ここは「歩車分離式」と呼ばれる交差点で
す。車(自転車含む)と人が同時に移動する
ことがないようにになっています。交差点の
周りに横断歩道が4つ書かれていますね。
人が渡る場合はまず押しボタンを
押します。しばらく待つと4つの信号は同時に青になります。
ここからが問題です。スクランブル交差点ならば信号が青になら
たら斜めに横断してもOKです。しかし残念ながらこの交差点はスクランブル交差点ではありません。
斜め横断は不可なのです。ですから、対角線上の場所に行くには、2回横断歩道を渡らなければならぬことになります。

今回きちんとした説明がしたかったので香芝警察署の方に問い合わせてみ
ました。「小学生が部団で渡りきるために青信号の時間を通常より長めに設
定していますが、2回を一気に渡りきるために延長しているではありません。ですから1回
ずつ横断歩道を渡ってくださいね。」のこと
でした。急ぐ気持ちはわかりますが、ようしく
お願いしますね。

また、メイン道路の1本内側の道を利用する
人で信号のない横断歩道を渡らなければなら
ない場合は、危なくない範囲で素早く横断してく
ださいね。ドライバーの方をいつまでも待たせ
ることのないようにね！

